

BOLETÍN No. 569

En 225% ha crecido intercambio estudiantil en la UAA, desde 2009.

La Autónoma de Aguascalientes una de las Universidades Nacionales con mayores solicitudes para recibir alumnos de otras Instituciones d Educación Superior en el país.

La UAA está superando las expectativas de movilidad estudiantil e incrementando de manera exponencial, las solicitudes de alumnos de otras instituciones del país y el extranjero para realizar estancias semestrales o anuales, esto gracias a la calidad educativa de sus programas académicos, expresó el rector Mario Andrade Cervantes al dar la bienvenida a más de 300 jóvenes que regresan a la Institución después de un programa de intercambio, o bien inician semestre en la Máxima Casa de Estudios procedentes de diferentes países y de otros estados de la República.

Expresó que en esta ocasión se reciben alumnos de 12 Instituciones de Educación Superior en México y también estudiantes de países como Colombia, Brasil, Argentina, España, Chile, entre otros que han decidido cursar un semestre en Aguascalientes debido a la calidad de sus programas educativos.

Al dirigirse a los estudiantes, Andrade Cervantes expresó que para la Autónoma de Aguascalientes es muy importante el programa de movilidad, pues con él se impulsa la formación integral entre los jóvenes que conocen nuevas culturas, sistemas de enseñanza y programas educativos.

Entrevistada en el marco de este evento, la jefa del Departamento de Intercambio Académico y Becas, María Luz Zarazúa Martínez, comentó que el programa de movilidad ha tenido un incremento del 225% en los últimos años y cada vez más los alumnos tienen la inquietud de completar su formación realizando intercambio con otras instituciones. Asimismo comentó que este semestre se reciben 84 alumnos de diversas instituciones del país y del mundo, mientras que 170 jóvenes de la UAA viajaron para cursar un semestre en alguna otra Institución de Educación Superior nacional o extranjera.

Mencionó que para la Universidad, este crecimiento representa un gran avance, pues con ello se contribuye al plan de internacionalización que impulsa el rector Mario Andrade Cervantes como parte del programa de desarrollo institucional.

Destacó que actualmente 4 alumnos de la carrera de Ingeniería Bioquímica están tramitando su doble titulación con la Universidad Tecnológica de Compiègne, en Francia, gracias al programa de movilidad y a que la calidad de los programas y enseñanza de la UAA está al nivel de esta y otras instituciones de educación superior en el mundo.

Al respecto, Zarazúa Martínez también comentó que, en el caso de alumnos de la Licenciatura en Relaciones Industriales, se tramita la doble titulación, lo cual representa un avance importante en este reto de la Internacionalización.

Finalmente dijo que la mayoría de los estudiantes en movilidad califican como buena su experiencia en los diferentes destinos a los que acuden a cursar su semestre, y expresan que al realizarse una comparación la UAA tiene una calidad igual o mejor que las Instituciones en donde realizaron sus estancias.

